



友愛荘は移転改築1周年を迎えました!!

園長 藤田 康子

令和3年6月1日に凶師町から南大谷に移転して、1周年を迎えました。

新施設の竣工式典も緊急事態宣言中ということで中止になり、ご家族や関係各所、地域の皆様にもお披露目が出来ていないままとなっております。

1周年記念イベントも本来であれば、地域の方をお呼びして開催したいところではありましたが、感染拡大を考慮して施設内での開催となりました。

当日は、ご入居様様が食べたいと希望された商品を並べてマルシェとCaféを行いました。ノンアルコールビールや季節の果物を使ったフレッシュジュースも販売し、満面の笑みを浮かべておいしそうに召し上がっている入居様様の幸せそうな表情が印象的でした。

また、蒲原理事長にビデオメッセージを頂き、会場で皆様に見ていただきました。

購入した商品やドリンクを中庭で召し上がっていただき、ゆっくりとした時間を過ごしました。その後、玉川学園・南大谷地区協議会、町田第3高齢者支援センターと連携した「～9月 アルツハイマーデイに向けて～ オレンジのキバナコスモスを咲かせましょう」と法人本部がある砦から「砦にたくさんのひまわりを咲かせませんか?」の取り組みにも参加し、2種類の花の種をみんなでプランターに蒔きました。成長の様子を時々確認され、花が咲くのを楽しみにされている入居様様もいらっしゃいます。久しぶりの行事に大変喜ばれていました。

一日も早く、皆様に施設が解放できるようなることを願っています。



蒲原理事長のビデオメッセージです

1周年記念イベントの様子です



プランターに種まきをしました



この時蒔いた種が、花を咲かせました



クラスター発生のお知らせ

コロナ禍になり、3度目の秋を迎えました。これまで友愛荘では職員が家庭内感染で陽性となり、ご入居様様が濃厚接触者となったことはありましたが、感染の拡大には至りませんでした。しかしながら、第7波に入り感染が急拡大したことで、3階の西館で8月19日から8月26日までの1週間で陽性者8名のクラスターが発生しました。保健所とやりとりをしながら入院調整を行っていましたが、なかなか入院先が見つからず施設内療養となったご入居様もいらっしゃいました。該当フロアのご家族様にはご心配をおかけしましたが、それ以上の拡大はなく入院されたご入居様も退院し、施設内療養のご入居様も観察期間を終了し隔離解除となり、元の生活に戻りました。

今後も引き続き、感染防止対策を徹底して取り組んでまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

対面面会再開につきましては、もうしばらくお待ちください。

家族懇談会中止のお知らせ

年間計画で10月1日（土）に予定していた家族懇談会ですが、9月から学校が始まり、行動制限もなく「もっとTokyo」の旅行支援の開始、水際対策の緩和、全数把握の見直し等、まだまだ収束の見通しが立たないことから、中止とさせていただきます。何とか実施できる方法を検討しましたが、クラスター発生の直後ということもあり、中止の判断をせざるを得ませんでした。ご理解の程、よろしくお願いいたします。

七夕飾りつけ（7月7日）



3階の西館・東館で七夕の1週間前から、職員とご入居様様が一緒に短冊へ願い事を書いたり、飾りつけをしました。

七夕当日は雰囲気を楽しみながらおやつを召し上がったりと、記念撮影をしました。

わかくさ保育園交流活動（6月21日）



近隣のわかくさ保育園さんとの交流活動で、園児の皆さんが歌と踊りを披露してくださいました。

感染対策で直接触れ合うことはできませんでしたが、一緒に手拍子をするなどして楽しんでいただきました。

最後にメッセージボードを頂き、現在は地域交流スペースに飾っています。

<衣がえについて>

少しずつ秋の訪れを感じるようになってきました。

必要な衣類があるご入居様については、後日個別にご連絡させていただきますので、ご協力をお願いいたします。合わせてチェストに入りきらない、現在使用していないもののお引き取りについても必要に応じてご依頼いたします。

ご不明点は生活相談員までお問合せください。

～お知らせ～

正面玄関の掲示板に、令和3年度東京都経営支援補助金に関する資料で下記3点を掲示しています。

- ・「財務情報等の公表様式」
- ・「福祉サービス第三者評価結果報告書」
- ・「福祉サービス第三者評価を踏まえたサービス改善計画・実施状況」